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気持ちを新たに、令和４年が始まります 

車
間
距
離
の
ロ
ジ
テ
ッ
ク
・
ル
ー
ル

事
故
防
止
委
員
会
で
は
、
昨
年
の
安
全
セ
ミ
ナ
ー
で
の
意

見
を
基
に
、
車
間
距
離
の
ロ
ジ
テ
ッ
ク
・
ル
ー
ル
を
決
定
し

ま
し
た
。 

ポ
イ
ン
ト
は
「
３
・
２
・
１
」
の
ル
ー
ル
で
す
。
つ
ま
り
、

車
間
距
離
は
最
低
で
も(

高
速
道
路)

白
線
３
本
、(

一
般
道)

白
線
２
本
、(

停
車
時)

白
線
１
本
と
な
り
ま
す
。 

こ
の
ル
ー
ル
は
「
誰
で
も
分
か
り
、
覚
え
や
す
い
」
こ
と

を
一
番
に
考
え
た
結
果
、
考
案
さ
れ
た
も
の
で
す
。 

早
速
、
今
年
か
ら
毎
日
の
安
全
目
標
に
も
反
映
さ
せ
る
こ

と
も
考
え
て
お
り
、
事
務
所
も
含
め
、
社
内
全
員
が
「
３
・

２
・
１
」
の
ル
ー
ル
を
常
に
心
掛
け
る
よ
う
に
な
る
こ
と
を

目
指
し
て
い
き
ま
す
。 

上記チラシを配布
していますのでご覧
ください！ 

事故防止委員長 佐々木係長 

 

皆
様
、
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
令
和
４
年
、
寅

年
の
ス
タ
ー
ト
で
す
。
様
々
な
想
い

を
持
っ
て
新
年
を
迎
え
ら
れ
た
と
思

い
ま
す
が
、
今
年
は
皆
様
に
と
っ
て

ど
の
よ
う
な
年
に
な
る
の
か
楽
し
み

で
す
。 

 

ち
な
み
に
、「
虎(

寅)

」
は
昔
か
ら

縁
起
の
良
い
動
物
と
さ
れ
て
い
ま

す
。
富
徳
富
貴
の
神
様
で
あ
る
毘
沙

門
天
は
、「
寅
年
、
寅
の
月
、
寅
の
日
、

寅
の
刻
」
に
生
ま
れ
た
そ
う
で
、
そ

の
こ
と
か
ら
虎
に
は
神
秘
的
な
力
が

宿
っ
て
い
る
と
さ
れ
て
い
ま
す
。

我
々
も
、
虎
の
ご
利
益
を
信
じ
て
頑

張
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

た
だ
し
、
同
じ
虎
で
も
酔
っ
払
っ

て
手
が
付
け
ら
れ
な
い
「
虎
」
に
あ

や
か
る
の
は
遠
慮
し
た
い
も
の
で

す
。
も
ち
ろ
ん
飲
酒
運
転
な
ど
は
以

て
の
外
で
す
。 

 

今
年
も
安
全
運
転
を
心
掛
け
、
大

切
な
命
と
虎
の
子
の
虎
ッ
ク
を
大
事

に
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！ 

「
虎
」
に
ま
つ
わ
る
縁
起
の
話 

社員の皆様、新年明けましておめでとうございます。年が明け、元気な顔

で出社された皆様の顔を見ることができて大変嬉しく思っています。 

さて、私には今年成し遂げたいと思っていることが２つあります。ひとつ

は WebKIT日本一 8連覇、もうひとつは、26期の経営大会にドライバーさん

方を含めた社員全員を湯布院に連れていくことです。コロナ禍で運送業界を

取り巻く環境も厳しく、課題も多い状況ではありますが、全員で心を一つに

して頑張り、必ずこの 2つを実現できるようご協力をお願い致します。 

今年一年が、皆様やご家族にとって、また福岡ロジテックにとって実り多

い一年となることをお祈りして、新年の挨拶とさせて頂きます。 

永
山
代
表
の
年
頭
メ
ッ
セ
ー
ジ 
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あなたに伝えたい「ありがとう」 

照れくさかったり、機会がなかったりで普段は言えない「ありがとう」を伝えてもらいま

す。今回は宮本さんにインタビューしました。宮本さん、帰り際のインタビューにも関わら

ず、優しい笑顔でご対応頂きありがとうございました！ 

青木さんへ 

 いつも現場で作業を手伝って頂き、ありがとうございます。青木さんとは現場が

一緒になることが多いですが、シートを一緒に畳んで下さったり、その他いろいろ

と面倒を見て頂いています。これからも、年齢に負けず体を大切にされて、いつま

でも元気でいて下さい。 

今
月
の
お
誕
生
日

今
月
め
で
た
く
お
誕
生
日
を
迎
え
ら
れ

る
の
は
７
名
の
方
で
す
。 

前
川
さ
ん (

12
日) 

鶴
川
主
任(

14
日) 

中
川
さ
ん(

15
日) 

土
肥
さ
ん(

19
日) 

岡
部
さ
ん(

24
日) 

曾
我
部
さ
ん(

26
日) 

末
松
さ
ん(

29
日) 

皆
様
、
お
誕
生
日
お
め
で
と
う
ご
ざ
い

ま
す
。
さ
て
、
新
た
な
年
と
な
り
ま
し
た
。

今
年
は
ど
ん
な
年
に
な
る
の
か
、
今
か
ら

ワ
ク
ワ
ク
し
て
い
ま
す
。 

ち
な
み
に
、
ム
ッ
シ
ュ
か
ま
や
つ
さ
ん

(

12
日)

、
ル
ー
大
柴
さ
ん(

14
日)

、
吉
岡

里
帆
さ
ん(

15
日)

、
松
任
谷
由
実
さ
ん

(

19
日)

、
ジ
ュ
デ
ィ
・
オ
ン
グ
さ
ん(

24

日)

、
所
ジ
ョ
ー
ジ
さ
ん(

26
日)

、
き
ゃ
り

ー
ぱ
み
ゅ
ぱ
み
ゅ
さ
ん(

29
日)

が
1
月

生
ま
れ
の
有
名
人
で
す
。 

 
 

そ
れ
で
は
皆
様
、
今
年
も
宜
し
く
お
願

い
致
し
ま
す
。 

 
1月から新しく、デジタル分野に特化した委員会が

生まれます。その名も「ロジテックデジタル庁」です。 
他業種に比べて一歩遅れを取っていると言われて

いる運送業界の IT化ですが、近年、IT化を成し遂げ
た事業者に注目が集まるようになってきています。 
ロジテックでもロジサマリー、ロジキューブ、ロジ

スコープなどのシステムを運用していますが、それら
をもっと効果的に活用できる運用方法を考えていく
委員会となります。また、WebKIT やローカルネット
といった求車求貨システムの応用的な活用法も開発
していくことも取組み目標となります。 
永山室長が座長として委員会を引っ張っていきま

すので、温かいご支援をお願い致します！ 

「ロジテックデジタル庁」が誕生します 関東では「雪」   

が降りました！！ 

写
真
は
、
１
月
６
日
夕
方
の
風
景
で

す
。
茨
城
県
で
は
雪
が
積
も
っ
た
と
の

こ
と
で
、
内
野
所
長
が
写
真
を
送
っ
て

下
さ
い
ま
し
た
。
関
東
の
皆
さ
ん
、
福

岡
以
上
に
寒
い
と
思
い
ま
す
が
、
風
邪

を
引
か
な
い
様
お
気
を
付
け
下
さ
い
。 

今
泉
部
長
と
ち
ぃ
ち
ゃ
ん
は
仲
良
し
で
す 

昨
年
末
に
全
体
会
議
を
開
き
ま
し
た 

 

２
８
日
に
、
２
０
２
１
年
最
後
の
全
体

会
議
を
行
い
ま
し
た
。
リ
モ
ー
ト
会
議
は
、 

も
は
や
慣
れ
っ
こ

に
な
っ
て
い
ま
し

た
の
で
、
ス
ム
ー

ズ
に
会
議
が
執
り

行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

定
期
的
に
顔
を
合

わ
せ
る
機
会
が
割

と
増
え
、
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を

取
る
楽
し
み
を
よ

り
実
感
で
き
て
い

ま
す
。 


